

14 de diciembre de 2023



Imagen de la renovada sala infantil del Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander. Aena.

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander renueva su sala de juegos infantiles

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha reabierto la zona infantil situada en la sala de embarque tras su remodelación y la renovación de los elementos de juego. Entre otros, se han instalado una torre interactiva con pantalla táctil con juegos educativos para niños de entre 4 y 10 años y una nave espacial. Además, se han incorporado varios asientos de espuma con forma de ojo y dos balancines, también de espuma, con forma de cocodrilo y ballena. Esta área, de unos 17 metros cuadrados, ofrece un espacio colorido para amenizar la estancia de los más pequeños en el Aeropuerto hasta el momento del embarque.